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Im Endeffekt liegt es bei dir wie Du dich entscheidest, so ein Auto kauft man nicht aus
Rationalität sondern eher aus Emotion. Die meisten würden mich vermutlich auch für verrückt
erklären zu Zeiten des Dieselfahrverbots mir einen V10 TDI zugelegt zu haben. Vernünftig ist es
nicht, aber es macht halt Spaß  und ich weiß genau das ich es persönlich bereut hätte wenn
ich es nicht getan hätte. Solch einen Motor wird es nie wieder geben und ich kann ein Häkchen
auf meiner "To Have" Liste setzen. Solange ich die Möglichkeit habe ihn in Deutschland zu
fahren werde ich es auch ausreizen. Da ich im Schnitt 50.000-60.000km im Jahr fahre lohnt es
sich aus meiner Sicht auch, da ich den T dann auch tatsächlich genutzt habe. Genau, fahr am
besten mal einen Probe, so habe ich es auch gemacht. In meinem Fall war da der V6 relativ
schnell aus dem Rennen bei der Entscheidungsfindung 
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